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合い言葉は「かんがえよう たすけあおう やってみよう」 

 

 

 

 

 

 

２学期
が っ き

の始業
しぎょう

にあたり、みなさんの元気
げ ん き

な笑顔
え が お

に再
ふたた

び出会
で あ

えてたいへん嬉
うれ

し

いです。長
なが

い夏休
なつやす

みでしたが、みなさんは１学
がっ

期末
き ま つ

にお願
ねが

いしたように有意義
ゆ う い ぎ

に 

すごしてくれたことと思
おも

います。 

夏休
なつやす

みに行
おこな

われた「竜 王 町
りゅうおうちょう

英語
え い ご

スピーチ大会
たいかい

」に私
わたし

たちの竜王
りゅうおう

小学校
しょうがっこう

から６名
めい

のお友
とも

だちが参加
さ ん か

してくれました。どの人
ひと

もすばらしいスピーチで、とても感動
かんどう

しました。人前
ひとまえ

で話
はなし

をするということはとても緊張
きんちょう

することなので、出 場
しゅつじょう

した人
ひと

たちもとてもどきどきしたこと

だろうと思
おも

います。しかも、英語
え い ご

でお話
はな

しするのですから、どれほど練習
れんしゅう

されたことでしょう。

夏休
なつやす

みにとても大
おお

きなことをやり遂
と

げられたと思
おも

います。掲載
けいさい

の写真
しゃしん

は、表 彰 式
ひょうしょうしき

の様子
よ う す

です。

ホームページの竜
りゅう

小日記
しょうにっき

にもスピーチの様子
よ う す

の写真
しゃしん

を掲載
けいさい

しています。 

 

さて、始業式
しぎょうしき

にも話
はなし

をしましたが、今
こん

学期
が っ き

は、「かんがえよう たすけあおう やってみよ

う」の特
とく

に「たすけあおう」に力
ちから

を入
い

れていきましょう。運動会
うんどうかい

、竜
りゅう

小
しょう

まつり、校外
こうがい

学習
がくしゅう

や

修学
しゅうがく

旅行
りょこう

など、お友
とも

だちと協 力
きょうりょく

して取
と

り組
く

んでほしいと思
おも

います。そのためには、それぞれ

の考
かんが

えや思
おも

いをしっかり伝
つた

えあうことが大切
たいせつ

です。よく話
はな

しあってみんなが納得
なっとく

して進
すす

めてい

けるといいですね。 

 

 

 

 

いろんな行事
ぎょうじ

や学習
がくしゅう

の中
なか

で仲間
な か ま

と支
ささ

え合
あ

い協 力
きょうりょく

しながら一人
ひ と り

ひとりが大
おお

きく成長
せいちょう

してい

ってくれることを願
ねが

っています。 

結果
け っ か

だけに目
め

をやるのではなく、やってみようとしている人
ひと

を応援
おうえん

できるみんなであってほ

しいと思
おも

います。 

学校
がっこう

だより 第
だい

５号
ごう

 

竜王
りゅうおう

町立
ちょうりつ

 竜王
りゅうおう

小学校
しょうがっこう

 

令和６年８月２８日 空
そら

 さみどり は 

ことばで傷
きず

つき ことばで気
き

づき ことばで築
きず

く信頼
しんらい

 

学校 HP 

https://ryuo-es..com/


環境整備作業よろしくお願いします 

地域に開かれたクラブ活動 
 

学校だより第４号（令和６年７月１日発行）でもお知らせしました「地域に開かれたクラブ活動」

について、１学期の活動の感想を紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 もっとたくさんの感想を紹介したいのですが、紙面の都合で紹介できず残念です。１学期のクラ

ブ活動で、子どもたちは、多くの体験をすることができいろんな学びを得ることができました。そ

して、地域の方々に感謝の気持ちを持ったり地域での活動に参加してみようという思いを持ったり

することができました。また、お手伝いいただいた地域の方々にも子どもたちとの交流を喜んでい

ただくことができよかったと思っています。もし、２学期からお手伝いいただける方がおられまし

たら、学校までご連絡ください。 

 

（保護者の皆様へ） 

 

 

毎年、夏休み中に行っていた PTA 親子環境整備作業を、今年は、９月７日（土）に予定していま

す。年々、夏の暑さが厳しくなり、２学期に入っても暑い日が続きます。そこで、今年度の運動会を

熱中症対策のため、例年より遅い１０月１９日（土）に行うこととし、練習も９月後半から開始する

ことにしました。 

今年度も運動会はドラゴンハットで開催することになりますが、整備された運動場で精一杯練習

して、当日は保護者の皆様に子どもたちの活躍する姿を見ていただきたいと思います。まだまだ暑

さ厳しい中、ご多用の中とは存じますが、ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

児童の感想 

ボランティアさんの感想 


